

令和3年 5月13日(木)

第1回生徒総会、家庭クラブ総会

生徒総会 5月13日7限目に、令和3年度第1回生徒総会が校内配信で開催されました。生徒会長の黒田匠哉さん（電気科3年）を始め各生徒会役員の紹介を行いました。次に、総務局長の檜崎浩史さん（電気科3年）を議長に選出し、審議を行いました。令和2年度の生徒会決算報告、生徒会会計監査報告と令和3年度の予算審議、生徒会行事計画について、各担当より報告・説明がありました。承認方法は、各自のコンピュータからのアンケート回答で行われました。

続いて議題審議では、購買関係・身だしなみ関係・施設関係の議題の発表及び内容説明がありました。これらの承認もコンピュータからのアンケート回答で行われました。

最後に、生徒会長の黒田匠哉さんが「今年度も予定されている行事等が延期・変更されることがあるかもしれませんが、生徒一人一人が松工生の自覚を持って学校を作り上げていきましょう。」と述べました。



生徒会長の黒田さんの紹介



議長の檜崎さん

生徒会役員の坂本さん



校内配信を視聴するホームルームの様子

家庭クラブ総会 生徒総会に引き続き、今年度の家庭クラブ会長を務める門屋心音さん（情報電子科2年）が、「現在、コロナウイルスの流行が続いている中、今年度も、今できることから行動しようという考えのもと、ベルマークや使用済み切手の回収、家族への一行詩、花壇の整備など、できることを工夫して行います。家庭クラブは、私達役員が中心となって活動しますが、各クラスの家家庭クラブ委員の呼びかけの下、ぜひ積極的に協力してください。これから一年間、よろしくお願いします。」と、挨拶をしました。



家庭クラブ会長の門屋さん